

**サークル活動報告 関西大学チアリーディングサークル クレアーズ
～STARTING LINE OF CLAIRS～ CLAIRSの新たな一歩**

チアリーディングサークル「CLAIRS」は現在、4回生3名、3回生2名、2回生2名、1回生6名の計13名で活動しています。1回生が多く入部したため、大変にぎやかなチームとなっています。

昨年は先輩方をはじめ、多くの方のご支援を頂いたため発足1年目にも関わらず充実した活動が出来ました。昨年の長柄会総会後の活動としては、吹田駅前で開催された「すいとアジアンフェア」、関西大学統一学園祭でのステージ演舞、平野支部総会、セブンイレブンジャパン忘年会での依頼演舞など、多くの場で演舞をさせて頂き、CLAIRSとして大変良いスタートを切ることが出来たと感じています。

発足2年目となる今年は、4月の新歓演舞に始まり7月末の天神祭奉拝船「関大丸」への乗船、吹田まつりでのステージ演舞や9月末に行われた吹田支部総会での依頼演舞を行いました。

今年は吹田まつりのステージでは残念ながら2年連続の大賞には至らなかったですが、部員一同「全ての方に楽しんでいただける演

舞を全員で作ろう」と気持ちを新たにする契機となった演舞でした。

更に今年から、アメリカンフットボールサークルの応援に行かせて頂き、今後はこちらにも重点をおいてチアリーダーとして力を注いでいきたいと思っております。

「CHEER」とは人を元気づけるという意味なので見て下さっている人、応援して下さっている人に喜んでいただけるようにこれからも日々の練習・発表に励んでいきたいと思っております。

また今後の目標として、新歓活動をより積極的にを行い、さらにメンバーを増やしてCLAIRS単独の発表会開催を目指しています。多くの方に私達CLAIRSの存在を知って頂けるよう部員一丸となって努力を重ねていきます。

これからもイベントや応援など多岐に亘って活動を行い、どんどん新たな一步を踏み出していくことを考えております。



(上段 右から)
中林華子(2回生、文学部)、伊賀かれん(1回生、工学部)、
福井見和(1回生、商学部)
(中段 右から)
河野昌代(1回生、文学部)、松村知香(4回生、社会学部)、
松本祐佳(4回生、社会学部)、熊麻実子(1回生、文学部)
(下段 右から)
柴田香奈(3回生、文学部)、西久保香澄(4回生、文学部)、
西村未祐(2回生、社会学部)、江木彩乃(1回生、法学部)

新しいCLAIRSにご期待ください!今後とも皆様の変わらぬ温かい応援、ご指導よろしくお願い致します。

3回生 柴田 香奈

新企画コーナー My Boom

たまに高速道路などでハーレーに乗った軍団がドドッとエンジン音を響かせながら、ゆったりと優雅に走っている光景に出くわす事がある。見ると、大抵はそれなりに年を重ねたオジサンが多い。男は何故か車や二輪に惹かれるものがあるが、会社勤めの中で二輪免許を取る暇も無くずっと過ごしてきた。



中年ライダー参上!

デザイン的に少しマイチの感じがしたので、ホンダのスクーターで一番でかいシルバーウィングを購入する事にした。(因みにクラッチ式では1832ccのゴールドウイングが最大)

しかし、店から乗って帰るのが少し大変だった。車重が250kgもあるので、50ccの原付バイクとは大違いである。途中で転倒するかもと冷や冷やしながら何とか自宅に帰りましたが、今では、中年ライダーとして乗りこなしている。(と思っている。)

バイクを購入した年の秋には四国一周、翌年は奈良の吉野から熊野三山～紀三井寺と紀伊半島一周を完走。そして、次は嫁を後に乗せて琵琶湖一周と思いきや、口では異論を言わぬ嫁の少し嫌そうな顔に負けて、この時ばかりは四輪での琵琶湖一周となってしまった。嫁以外の女性を後に乗せるほどの勇気もない中年ライダーは、一人孤高のライダーとなって今日も街を走っている。

第36代 奥田 照夫

【今後の予定】

- 10月17日(土) 午後5時30分長柄会第66回総会【新阪急ホテル】
- 10月18日(日) 午後1時 平成21年度校友総会【BIGホール100】
- 11月21日(土) 関西大学校友会第36回事業部見学会
- 11月下旬 長柄会ゴルフコンペ

編集後記

毎回、総会が近づくと押忍の編集に頭を悩ます事になるが、今号から新企画コーナーを2つ開設した。1つは3面掲載の「現役時代の思い出」で、諸先輩方の忘れえぬ思い出を語って頂く事にした。もう1つは4面掲載の「My Boom」こちらは若手諸君を中心に今はまっている事などを書いて頂こうと考えたが、執筆者探しに時間を要し、結局は若手とは言い難い手前味噌となってしまった。次回からは若手からの投稿もどんどん掲載していきたいので、ご協力をお願いいたします。

第36代 奥田 照夫

押忍

◆第23号◆

関西大学応援団OB長柄会会報

●発行日：平成21年9月5日

●発行責任者／大谷 啓二

●編集責任者／奥田 照夫

長柄会総会のご案内

豪華賞品福引抽選会実施

第66回長柄会総会 10月17日(土)

■受付：午後5時より

■総会開会：午後5時30分より

■懇親会開会：午後6時より

■会場：新阪急ホテル 2階

総会：雪の間 懇親会：花の間

大阪市北区芝田1-1-35 TEL:06-6372-5101

長柄会の第66回総会を、来る10月17日(土)新阪急ホテルにおいて開催いたします。

例年、大好評を博している福引大抽選会を今年も実施いたします。

昨年は多くの会員の方に景品をお持ち帰り頂きましたが、今年も昨年に劣らない豪華賞品を準備し、多種多様な賞品

を数多く取り揃えておりますので、ご期待ください。

また、昨年、OBバンドが新たに結成され、日々練習に励んでいます。(活動報告は3面に掲載)練習成果の発表と共に、OB有志によります演舞演奏を行います。当日の飛び入り大歓迎ですので、奮ってご参加ください。



(昨年の懇親会の様子)

会費

初代～第49代	1万円
第50代～第58代	8千円
第59代～第63代	6千円
第64代以降	無料
女性各代	5千円
同伴者	5千円

お願い

本紙をもって、総会及び懇親会のご案内に代えさせていただきます。誠に恐れ入りますが、ご出欠につきまして、9月25日までに同封のハガキにてご回報下さいようお願い申し上げます。

ごあいさつ



関西大学応援団OB長柄会
会長 大谷 啓二

今年も総会を開催する時期がやってまいりました。

長柄会や校友会などの活動を通じて、現役時代の事を思い出す事が度々あります。現役時代は、厳しい練習や上下関係の中で、何度も「何故、こう言った事をしなければならないのか」と言う疑問を感じた時があります。敢えて言えば、それは束縛や理不尽さという事だったと思いますが、今、振り返りますと、その束縛や理不尽さと言う中にこそ、応援団として、そして社会で生き抜く術としての意義があったと感じているこの頃です。

今年、関西大学を揺るがした問題に大麻問題がありました。また、関大生による恐喝事件もありました。我々が学生であった頃も問題や事件は皆無ではありませんでしたが、現在の状況とは少し異質の感があります。すなわち社会生活の、また社会人としての根幹を揺るがす問題であるか否かという点です。大学とは社会に於ける前の貴重な4年間を過ごすところです。この大学生活4年間で何をするか、何を身に付けるかで社会生活は大きく変わってきます。

今更、忍耐とか根性と言った類いの話をする気はありませんが、二部応援団を母体とするチアリーディングサークル「CLAIRS」や吹奏楽サークル「Bis」の諸君、ひいては、現在の関大生全てに対して、大学生活を通じて、最低限、社会人としての礼儀、素養、考え方だけは身に付けて貰いたいものだと感じている次第です。

さて、長柄会総会でありますが、今年は役員改選期でもあります。現在、議案の取りまとめや懇親会での行事検討などを進めておりますが、会員諸兄におかれましては、是非とも多くの同期、先輩、後輩をお誘い合わせの上、ご出席を賜りますようお願いいたします。